



有留麻田
(無所属)



半田市の保育士が働きやすい環境への改善を求める

問 令和4年2月からの9千円の保育士処遇改善では、公立保育士に対してはどのように行われましたか。

直接9千円ということにはなりません、人事院勧告に基づき行われています。

問 複数担任のクラス担任は正規職員にするべきではありませんか。

将来的には正規職員を配置できるよう採用に努めていますが、現状は、正規職員の採用が進んでいません。

問 外国籍の園児が多く、意思疎通が難しい園には、思いきった保育士配置をするべきではありませんか。

Web上翻訳サービスや通訳で対応していきます。

問 保育士の現状を把握するため、アンケートを行なうのはどうですか。

環境改善、処遇改善等のため何らかの形でアンケートを実施します。

問 個々の潜在保育士への働きかけが必要ではありませんか。

潜在保育士の名簿がないため、個々の働きかけはできていません。

問 働きやすい環境への改善をしたうえで、募集をするべきではありませんか。

処遇改善等にも取り組んでいますが、まずは募集に力を入れていくため、SNSの活用や自治体の成功例を取り入れていきます。



山本裕介
(創造みらい半田)



アーバンスポーツにおける環境整備について

問 「3x3HANDAS PRINGMATIC H」の事業結果を伺います。

300名以上の方が来場され、普段の試合よりも選手・観客スタッフの距離感の近さが一体感を生み出し、今までにないスポーツイベントになりました。その後、半田市バスケットボール協会から相談があり、「はんだふれあい産業まつり」での自主開催に繋がり、場所に拘らないスポーツを推進する機会になりました。

問 大府市で小学校のプールをスケートパークに改修しますが、半田市では検討していますか。

老朽化により花園小学校のプールは使用していませんが、プールの敷地については今後の活用方法の検討をしています。現時点では、スケートパークに改修する予定はありません。

問 JR半田駅東側に作られる1号公園や御幸通りはどのように整備する計画でしょうか。

1号公園については、鉄道遺産は配置せず、「半田の顔」となるようないつでも人が集える公園を目指します。御幸通りは、歴史と文化を感じながら自然と歩きたくなるウォークアブルなまちを目指します。現在関係者の声を伺いながら基本的な事項の検討を進めており、今後整備後の完成イメージ図を作成次第、速やかに公表します。



竹内功治
(創造みらい半田)



半田市の学校教育の取組み

問 子どもたちが目的意識をもって自分らしい生き方をするために必要な力を身に付けていく「キャリア教育」について、現状の課題を伺います。

子どもたちが主体的に行動する機会は増えています。が、学習意識を高め、さらに主体的な行動を促す取組みの充実が必要であると考えています。

問 不登校等の児童生徒が通うために市内3カ所ある教育支援センターを中学校区ごとに配置し、きめ細やかな対応を行うことはできませんか。

今後の状況によりますが、施設や人的課題、予算などが伴ったため難しいです。

問 新教育長が就任し、社会も大きく変化する中で「幼保小中一貫教育HANDAプラン」の内容の改訂は行っていますか。

内容について社会に合わせ、今後改訂することも考えていきます。

問 新教育長の思いや考えなどを伺います。

教育は成果が見えづらいのにそれが現れるまでに時間がかかりますが、真摯に、着実に課題解決に取り組む、子どもたちが通いたくなる学校、保護者や地域が通わせたい学校、教職員が勤めたい学校の実現を目指します。子どもたちが半田を愛して元気・笑顔・優しさいっぱい伸びるよう、教育環境の向上に努めます。

